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          Тема выпускной квалификационной работы: «Экономическая оценка системы наставничества в организации (на примере ООО «Купишуз»). Целью данной работы является анализ существующей системы наставничества предприятия, разработка мероприятий по совершенствованию системы наставничества и экономическая оценка предложенных мероприятий. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ теоретических аспектов функционирования системы наставничества. 2. Анализ деятельности ООО «Купишуз» и оценка существующей системы наставничества. 3. Разработка мероприятий по совершенствованию системы наставничества с целью увеличения прибыли компании. Исследование проводилось на базе ООО «Купишуз». Для аналитической и расчетной части выпускной работы использовалась бухгалтерская и годовая отчетность компании, такая как баланс предприятия, отчет о финансовых результатах, годовые отчеты компании и информация о внутренних процессах. Был проведен анализ, который показал, что в ООО «Купишуз» коммерческие расходы имеют колоссальное влияние на конечный финансовый результат. В результате экономического анализа существующей системы наставничества была выделена проблема – низкая степень участия стажеров в выручке компании, так как система наставничества имеет ряд недочетов. В результате было принято решение о разработке ряда мероприятий по совершенствованию системы наставничества с целью увеличения выручки от торговых представителей-стажеров. Срок окупаемости данного внедрения составил менее одного месяца, что доказало эффективность и рентабельность вложений. Проведение мероприятий по совершенствованию системы наставничества позволит предприятию повысить величину прибыли от продаж, что в итоге улучшит финансовое положение компании и показатели эффективности деятельности, повысит процент влияния стажеров на выручку, а также снизит чувствительность финансового результата к коммерческим расходам.
        

        
          Topic of the final qualification work: "Economic evaluation of the mentoring system in the organization (exported by Kupishuz LLC"). The purpose of this work is to analyze the content of the mentoring system of the enterprise, develop measures to improve the mentoring system and the economic evaluation of the proposed measures. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of the theoretical aspects of the function of the mentoring system. 2. Analysis of the activities of Kupishuz LLC and evaluation of the mentoring system. 3. Development of measures to improve the functionality of the mentoring system in order to increase the company's profits. The study was conducted on the basis of Kupishuz LLC. For the accounting and settlement part of the final work, the accounting and annual statements of the company, such as the balance sheet of the enterprise, the report on the statistical meeting, the company's annual reports and information on internal processes, were used. an analysis was carried out, which showed that commercial expenses had a tremendous impact on the final financial result in Kupishuz LLC. Based on the results of the analysis of the formation of the mentoring system, a problem was identified - a decrease in the degree of participation of important trainee representatives in the company's income, since the mentoring system has a number of shortcomings. As a result, it was decided to organize a series of events to create a mentoring system to increase income from trainee sales representatives. The payback period of the savings is less than one month, which proved the efficiency and profitability of investments. Carrying out measures to improve the mentoring system can increase the level of sales of the company, which ultimately will improve the company's financial profit and performance indicators, increase the percentage of interns' indicators for income, and also reduce the sensitivity of financial results to commercial expenses.
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